

PENGARUH JUMLAH SIMPANAN DAN PINJAMAN ANGGOTA TERHADAP SISA HASIL USAHA (SHU) PADA KOPERASI KARYAWAN BANK DANAMON SURABAYA

ABSTRAK

Koperasi Karyawan Bank Danamon selama ini telah melakukan beberapa usaha komersil dalam rangka mendapatkan laba atau SHU yang maksimal, diantaranya adalah unit simpan pinjam dan unit toko, dari usaha tersebut diharapkan dapat memberikan kontribusi yang besar terhadap pencapaian tujuan koperasi untuk mensejahterakan anggotanya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh jumlah simpanan terhadap Sisa Hasil Usaha, pengaruh jumlah pinjaman anggota terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU) dan Pengaruh jumlah simpanan dan pinjaman anggota secara bersama-sama terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU) pada Koperasi Karyawan Bank Danamon Surabaya pada tahun buku 2013 - 2016.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi dengan menggunakan data sekunder. Analisis data pada penelitian ini menggunakan uji asumsi klasik yang meliputi uji normalitas, uji linearitas, uji multikolinieritas, uji autokorelasi, uji heterokedastisitas dan menggunakan regresi berganda yang meliputi uji t dan uji f.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jumlah simpanan berpengaruh positif signifikan terhadap SHU dengan nilai signifikasinya $0.036 < 0.05$ karena semakin banyak simpanan semakin kuat juga modal kerja koperasi tersebut. Sedangkan jumlah pinjaman berpengaruh signifikan terhadap SHU dengan nilai signifikasinya $0.040 < 0.05$ semakin besar jumlah pinjaman maka laba yang dihasilkan juga akan semakin meningkat sehingga SHU koperasi tersebut juga akan meningkat. Sedangkan jika jumlah simpanan dan jumlah pinjaman secara bersama – sama berpengaruh signifikan terhadap sisa hasil usaha (SHU) pada Koperasi Karyawan Bank Danamon Surabaya dapat dilihat pada koefisien determinasi R^2 sebesar 0,894 artinya Jumlah Simpanan (X1) dan Jumlah Pinjaman (X2) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU) sebesar 89.4%.

Kata kunci : Jumlah Simpanan, Jumlah Pinjaman, Sisa Hasil Usaha